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第８８回 教 育 研 究 評 議 会 記 録 

 

日 時  平成２３年１１月１６日（水）午後１時００分～午後２時００分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長、富﨑理事、中島理事、三野文学部長、塚原理学部長、 

今岡生活環境学部長、岩渕人間文化研究科長、内田、小路田、荒木、角田、三木、 

増井、栗岡、棚瀬各評議員 

欠席者  齊藤理事 

列席者  今井監事、外嶋総務・企画課長、大原研究協力課長、水谷財務課長、 

     人見施設企画課長、藤熊学務課長、渡邊学生生活課長、竹下入試課長、山崎図書課長、

小田原国際課課長補佐 

 

  議事に先立ち、前回の記録を確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

 １．学内諸規程の改正について 

 （１）奈良女子大学科学研究費補助金取扱規程の一部改正(案)について 

    研究協力課長から、資料１－１により、規程改正の趣旨及び改正案について説明があり、 

   審議の結果、原案のとおり承認し、本日付けで施行し、平成２３年４月１日から適用する 

   こととした。 

 （２）奈良女子大学授業料等免除及び徴収猶予規程の一部改正(案)について 

    中島理事から、資料１－２により、規程改正の趣旨及び改正案について説明があり、審 

   議の結果、原案のとおり承認し、平成２４年４月１日から施行することとした。 

  

Ⅱ 報告事項 

 １．第９３回役員会について 

   学長から、１０月２８日に開催された第９３回役員会の審議事項について報告があった。 

 

 ２．国立大学協会通常総会の報告について 

   学長から、１１月４日に開催された国立大学協会通常総会の協議概要として、国立大学の

連携及び改革による機能強化についての対応状況及び平成２４年度の国立大学予算にかかる

厳しい情勢について報告があり、併せて、文部科学省概算要求事項について資料２により説

明があり、現在本学が検討を進めている教育組織見直しについて、機能強化の観点から整理

するとともに平成２５年度概算要求を目指すこと、また、文部科学省の次年度要求事項であ

る大学教育改革新展開推進事業及び大学教育質向上推進事業について、公募時には積極的に
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応募することとし、今後学内の教育組織見直しを加速して進めるよう要請があった。 

   また、11 月 24 日に本学の改革状況について文部科学省へ説明にいくことについて報告が

あった。 

 

 ３．記念館の秋の一般公開について 

   富﨑理事（記念館館長）から、記念館の秋の一般公開について、吉田包春正倉院模造宝物

受贈記念式典及び講演会の実施並びに公開期間の入館者数等の報告があり、併せて関係教職

員の協力に対し謝辞があった。 

 

 ４．平成２３年度第２回オープンキャンパスについて 

   中島理事から、資料３により、１１月５日(土)に開催したオープンキャンパスの参加者に

ついて報告があり、併せて関係教職員の協力に対し謝辞があった。 

 

 ５．学園祭について 

   中島理事から、１１月３日から３日間学園祭を実施したことについて報告があり、併せて

関係教職員の協力に対し謝辞があった。 

   引き続き学生生活課長から、学園祭開催中に構内に不審者が侵入したこと、また、騒音に

対する近隣住民からの苦情の連絡があったこと及びその対応について報告があった。 

 

 ６．ポストドクター・インターンシップ推進事業説明会等について 

   富﨑理事から、平成２３年度科学技術人材育成費補助事業「ポストドクター・インターン

シップ推進事業」実施のためキャリア開発支援本部を設置したことの報告があり、事業開始

にあたり、学生及び教職員対して、本事業の説明会・セミナー及び交流会を１１月３０日(水)

に開催することの案内があった。また、大学院学生に対する周知について依頼があった。 

 

 ７．各室からの報告等 

 （１）学生支援関係教職員研究会について 

    栗岡評議員(学生生活支援室長)から、「大学におけるカルト問題」をテーマに学生支援関 

   係教職員研究会を１２月１４日(水)に開催することの案内があった。 

 （２）学生相談窓口について 

       小路田評議員(障害学生支援室長)から、持病により通学や授業受講などに支障が生じた 

   場合に学生が最初に相談する大学の窓口が明確でなかったことから、このような事例の相 

   談窓口及び関係教員への連絡方法について障害学生支援室において検討する予定であるこ 

   との報告があった。 

 （３）荒木ＦＤ推進室長から、１２月６日(火)に全学ＦＤ講演会及び討論会を開催することに 
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   ついて報告があり、教職員の参加について依頼があった。 

 ８．その他 

 （１）大学改革シンポジウム「コミュニティの再生と国立大学の役割」の開催について 

    学長から、資料５により、１１月２６日(土)に開催する大学改革シンポジウム「コミュ 

   ニティの再生と国立大学の役割」の開催について案内があった。 

 （２）放射線の基礎的知識に関する研修会の開催について 

    学長から、放射線の基礎的知識に関する研修会を開催することの経緯及び趣旨について 

   説明があり、また、本学及び附属学校園において放射線測定器により放射線量を測定して 

   いることの報告の後、研究協力課長から、追加資料により、１１月２１日(月)に開催する 

   研修会の案内と参加依頼があった。 

 （３）平成２３年度防火・防災訓練の実施について 

    施設企画課長から、平成２３年度防火・防災訓練を１２月２日(金)に実施することにつ 

   いて、資料６により連絡があった。 

 （４）その他 

    富﨑理事から、奈良経済同友会との交流・懇談会を平成２４年１月１６日(月)に実施す 

   る予定であることの報告があった。 

 

  以 上                       


